
Auf dem Gelände der Fliederwegkaserne ist viel in Bewegung. Zukünftig wird eine neue 
Hundertschaft der Polizei dort einziehen. Auf dem Gelände befindet sich auch eine 
Sporthalle, die sich schon länger im Rohbau befindet. 
 
Wir fragen daher die Stadtverwaltung. 
 

1. Inwieweit ist der Stadtverwaltung der Termin für die Fertigstellung des Areals und der 
Sporthalle bekannt? 

2. Inwieweit kann sich die Stadtverwaltung vorstellen, mit dem Innenministerium des 
Landes Sachsen-Anhalt/der Polizei über eine öffentliche Nutzung der Sporthalle 
(nach Fertigstellung) zu vereinbaren? 

 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


